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亚洲杯战报主帅谈兵

信达澳银基金曾国富获
“年度最佳基金经理奖”

由和讯网、中国证券市场研究中心(SEEC)

等机构联合主办的“2010中国财经风云榜”日前

在京举行，信达澳银基金投资总监助理、股票投

资部总经理曾国富荣获“2010年度最佳基金经

理奖”。该奖项是综合考评2010年度基金的收

益获取、风险控制、业绩稳定性及基金资产规模

后颁出的奖项。

2010年信达澳银旗下基金均取得正收益。

曾国富透露，“明年市场在投资组合的行业配置

构架方面偏均衡，战略性配置将重点在产业结

构升级和新兴、节能环保等行业，同时相机抉择

配置周期类个股。”

国际举联A级赛事

皖将孟苏平轻松夺冠
星报讯（记者 江锐） 昨日下午，国际举

联A级赛事、2011年中国国际举重超级大奖赛

在福建结束了争夺。安徽选手孟苏平在女子75

公斤以上级比赛中，毫无悬念地以270公斤的总

成绩获得冠军。

在抓举比赛中，第三把120公斤，孟苏平看上

去才动了一些真气，她牙关一咬，把杠铃举过头

顶！接下来的挺举比赛，孟苏平以140公斤开把，

轻松举起，接着在没有对手的情况下，孟苏平依

次要了145公斤和150公斤，全部顺利拿下，并最

终以总成绩270公斤的成绩获得该级别冠军。

火箭负黄蜂 湖人破网
星报讯 15日，NBA常规赛继续进行，火箭

在主场经过加时赛苦战以105：110不敌黄蜂，遭

遇两连败，黄蜂取得三连胜。

又讯 15日，洛杉矶湖人坐镇主场，迎接新

泽西篮网的挑战。最终湖人主场100：88击败

篮网。紫金军迎来七连胜，而篮网遭遇四连

败。此役之后，湖人已经连续7次击败篮网，卫

冕冠军上一次输给篮网还要追溯到2007年 11

月26日。

安徽乒球从“苗子”抓起
星报讯（记者 江锐） 作为国球的乒乓球作为国球的乒乓球

项目项目，，安徽竞技水平不高也引起了省乒协的高安徽竞技水平不高也引起了省乒协的高

度重视度重视。。昨日在昨日在20102010年安徽省乒协年终总结表年安徽省乒协年终总结表

彰大会上彰大会上，，省乒协主席冯潮表示省乒协主席冯潮表示，，今后的重点是今后的重点是

培养青少年好苗子培养青少年好苗子，，提高我省乒乓球队的竞技提高我省乒乓球队的竞技

水平水平。。

措施：培养青少年“好苗子”

据冯潮介绍据冯潮介绍，，去年一年来去年一年来，，在省乒协的指导在省乒协的指导

下下，，到目前为止全省共有乒乓球俱乐部近到目前为止全省共有乒乓球俱乐部近150150

个个，，会员数达到会员数达到1100011000多人多人。。今后将在发现今后将在发现、、培培

养青少年运动员方面下工夫养青少年运动员方面下工夫，，提高我省乒乓球提高我省乒乓球

队的竞技水平队的竞技水平。。省乒协秘书长田莉也表示省乒协秘书长田莉也表示，，今今

年要成立乒乓球少儿业余体校年要成立乒乓球少儿业余体校，，同时准备下一同时准备下一

步走进周边学校步走进周边学校，，挑选乒乓挑选乒乓““苗子苗子”。”。

计划：各种赛事“精彩纷呈”

据悉，今年省乒协仍将推出丰富多彩的各

种赛事，并改进竞赛办法，增强比赛的趣味性。

其中，今年准备推出“安徽省乒协会员联赛”，即

每个月的最后一个星期的双休日开打，并将采

取积分排名的方式，年终12站积分赛后，对积分

前八名选手分别给予奖励。冯潮介绍，在去年

成功举办了全国市长杯和皖苏领导干部友好邀

请赛后，计划今后打造一个皖江浙沪三省一市

的对抗赛，由各地轮流做东的方式进行比赛。

乌主帅:我们不放水
明天凌晨，中国队将迎来小组出线

生死战，对阵积6分的小组第一乌兹别克

斯坦。这几天卡塔尔媒体一直在骚扰乌

兹别克斯坦主帅阿布拉莫夫，忍无可忍的

乌兹别克人怒了，“谁说我们要给中国队

放水，我们现在还不能保证出线，我将会

派出最强阵对付中国，争取拿9分小组第

一出线。”

卡塔尔记者逼问乌兹别克主帅是否

会在最后一轮“懈怠”，阿布拉莫夫否认了

这种说法，“我们会放水让两队携手出

线？完全不可能，乌兹别克斯坦队怎么可

能有丝毫懈怠呢，反而要全力以赴，因为

目前球队还不能确保出线，我们的机会和

小组其余三支球队一样，都是均等的。我

们最后一场比赛的目标就是获胜，全取三

分，最终获得九分昂首出线。”

星报综合报道

由于赵鹏的拉伤在短短几

天之内肯定无法恢复，所以第三

场与乌兹别克斯坦队的比赛之

中，国家队的中后卫组合肯定要

重新搭建。在外界都认为有可

能是汪强或者张琳芃与队长杜

威搭档的时候，国家队却有可能

派上一位奇兵，这就是来自实德

队的李学鹏。

赵鹏受伤之后，谁在第三场

与队长杜威进行搭档，成为了外

界关注的一个焦点。正常情况

下，队中还有另外一名中后卫汪

强，在国家队过去的比赛之中，

汪强也曾经与杜威进行过搭

档。不过，在首场比赛之中，国

家队为了加强进攻，一度换下赵

鹏，但当时是由张琳芃改打到了

中后卫的位置上，因此很多人都

猜测在与乌兹别克斯坦队的比

赛之中，张琳芃有可能与杜威联

手出任中后卫。

记者：请问高指导，是不

是球队在第二场比赛之前

的过度自信导致负于卡塔

尔队。

高洪波：赛前

的自信是一种正

常表现，作为比赛

来讲，首先不能在

气势上输给对手。比赛结束之后，我也讲

了，上半时对方有3次射门但进了两个，而

我们也有3次射中对方球框内，所以有时

候比赛之中，运气也占了一定的因素。

记者：请问高导，你之前一直说参加

亚洲杯的主要目的是锻炼年轻的球员，那

么第三场比赛是否还会进行轮换。另外，

上场比赛之后谈到了进攻发挥不利，这场

在进攻方面如何调整？

高洪波：一支球队不能只靠 11 人比

赛，这是我们组建国家队的时候就多次强

调的，因为我们要考虑到联赛，这是一个

大前提。另外，一支球队的战术打法也不

是一成不变的，不同人员会组成不同的打

法，面对不同的对手，也要采取不同的战

术，所以我们也希望通过这次比赛看看这

些相应的战术是否能够奏效，这也是我们

参加亚洲杯之前就做好的预案。

记者：请问主教练，对于一支球队调

整心态是最重要的，球队现在的气氛怎么

样？上场比赛上半时就换下了郜林，是不

是觉得队员们的心态还是不太稳定？

高洪波：这支国家队的组建工作目前

已经进入第三阶段，心态调控是我们这个

阶段的一个工作重点。我们上一场比赛

上半时换下郜林，是因为看到场上的气氛

对球员产生一定的影响，有的时候在客场

比赛会遇到一些困难与干扰，如果球员这

个时候遇到干扰，使得比赛的执行力受到

影响，可能会影响到整个队伍，所以才换

下了郜林。但是我认为，我们这支国家队

组建一年多，队伍的信心、团结、对足球整

体理念的理解现在是越来越好。

记者：曲波因为两张黄牌下一场停

赛，失去这样一名有实力的球员这会对中

国队造成什么样的影响呢？

高洪波：我们还有一个比曲波更好的

蒿俊闵，所以我们第三场比赛会使用蒿俊

闵。

记者：4年之前的亚洲杯中国队面对

乌兹别克输得很惨，现在我们是不是会用

一种“复仇”的情绪来激励队员们打好这

场比赛？

高洪波：我个人认为比赛不存在复

仇与报仇的概念，我们首先要看到中国

足球的整体水平，第二要看对方的水平

如何，第三要看我们采取什么样的思路

来准备，单纯地强调复仇这种煽情的做

法，对于比赛的技战术发挥没有什么太

大的意义。

记者：请问队中目前的伤病情况如

何？目前荣昊与邓卓翔的情况如何？

高洪波：我们在赛前不可能把队中的

所有情况都如实地在这里讲出来，你说的

荣昊和邓卓翔的昨天情况也许是我们放

的烟幕弹。

韩国1：1澳大利亚
北京时间1月 14日21时 15分，卡塔

尔亚洲杯的小组赛继续进行，在C组的第

二轮的一场焦点之战中，韩国队迎战澳大

利亚队。结果在这场比赛中，韩国队在上

半时由小将具子哲率先破门，澳大利亚队

则在下半时由杰迪纳克将比分扳平，最终

双方以1：1战成平局。

巴林5：2击败印度
北京时间1月15日0点15分，亚洲杯

C组的小组赛继续进行，巴林迎接印度的

挑战。最终，巴林的11号哈桑独进4球，

穆巴拉克点球破门，可他下半场被红牌罚

下，巴林5比2击败印度，取得小组赛的首

胜。值得注意的是，印度虽然输球，可他

们依然有2球进账，其中8号辛格打进的

第1球是印度47年后在亚洲杯上的首粒

进球。

1 月 15 日中午，中国队召开了与乌

兹别克斯坦队比赛之前的官方新闻发布

会。国家队主教练高洪波与队长杜威出

席了发布会，对中国队小组赛的最后一

场比赛进行了展望。

对于明天凌晨的比赛，高洪波说，我

们的目标就是力争胜利。
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明晨生死战，谁“克”谁？
高洪波高洪波::将用蒿俊闵换曲波将用蒿俊闵换曲波


